



24.08.2011 - 11:44 Uhr

Einladung zur Pressekonferenz: Neueröffnung Museum der Kulturen Basel

Basel (ots) -

Der Erweiterungsbau des Museums der Kulturen Basel durch die Architekten Herzog & de Meuron ist nach zweijähriger Bauzeit fertig gestellt. Am 6. September feiert das grösste ethnologische Museum der Schweiz seine Neueröffnung.

Gerne laden wir Sie zu unserer Medienorientierung ein. Sie findet statt am:

Montag, 05. September 2011, 10.00 Uhr
Museum der Kulturen Basel
Münsterplatz 20

Die Neueröffnung startet mit drei Ausstellungen: Die Ausstellung mit dem Titel "Eigensinn - Inspirierende Aspekte der Ethnologie" setzt sich mit wesentlichen Themenfelder der modernen Ethnologie auseinander. Eine zweite Ausstellung widmet sich dem Faszinosum Pekingoper, eine dritte dem Phänomen Chinatown. Ein vielfältiges Veranstaltungsprogramm rundet das Angebot in der Eröffnungswoche ab.

Wir freuen uns, Sie an unserer Medienorientierung persönlich begrüßen zu dürfen und bitten Sie, sich per E-Mail bis Donnerstag, 1. September 2011 anzumelden:

Pierre-Alain Jeker, Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: +41/61/266'56'34
E-Mail: pierre-alain.jeker@bs.ch

Museum der Kulturen Basel - Ort der Begegnung und Inspiration

Kontakt:

Pierre-Alain Jeker
Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: +41/61/266'56'34
E-Mail: pierre-alain.jeker@bs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050324/100702712> abgerufen werden.